
 
 
 
 

AG Machu Picchu 23.02.18 
 
Mot de bienvenu par Ingrid. Merci à tout le monde d’être là.  
 

1. Contrôle des présences 
a. Excusés : Lorena 

2. Approbation de l’ordre du jour par Ingrid Mougin 
a. Ok  

3. Approbation du procès-verbal de l’AG 2017 
a. Rappel des activités 2015-16. PV approuvé.  

4. Rapport 2017 par Ingrid Mougin 
a. Inondations au Peru : Une copine était sur place, on a profité de sa présence 

pour envoyer une aide directe. 1200.- envoyés pour des achats de nourriture 
et d’eau. Merci à toutes les personnes sur Neuchâtel d’avoir aidé.  

i. Association Sonqo Llacta : Cantine avec 400 enfants. Mais suite à 
l’inondation la cantine a tout perdu. 5400.- leur a été envoyé. Une 
copine était sur place (Antonia Wicker) qui a pu vérifier les achats : 
matériel de cuisine, matelas. Leur site internet est accessible pour plus 
d’infos :  

b. 2500.- envoyés à Huamantanga. En raison de l’absence de l’Etat sur place, on a 
décidé d’aider là-bas. Des cahiers et des livres (principalement du matériel 
scolaire) ont été acheté. Ce village a aussi été touché par les inondations. On a 
aussi acheté des tuyaux d’arrosage. 1200.- a aussi été envoyé pour le nettoyage 
d’un hectar en vue de la plantation d’une petite salade (la luzerne) qui nourrit 
les vaches qui ensuite nourrissent les êtres humains. Tout cela a été fait suite 
au passage l’année passée d’un topographe. L’idée ici est de créer un exemple 
de développement autonome. On aimerait bien que les projets qu’on soutient 
soient autonomes à terme.  

i. José : Le Péru fait face à une situation de corruption horrible. C’est dans 
ce sens que notre projet est important, pour réveiller la population, 
pour la former, et qu’à terme elle devienne autonome. J’ai pu lire 2 
lettres du directeur de l’école. Celui-ci est très reconnaissant car les 
premiers fruits ont vu le jour. Les 3 premières places d’un concours de 
mathématique régional pour les jeunes élèves étaient occupées par des 
élèves de l’école que l’on a soutenu. On va donc continuer dans ce sens, 
aider des écoles ponctuellement. Dans cette école on veut aussi créer 
des paturages. A l’avenir, on aimerait que les paysans disposent d’une 
base pour faire du fromage. Notre aide est à long terme. Ce projet doit 
aussi donner la possibilité à des jeunes et moins jeunes de suisse d’aller 
sur place et de donner un coup de main. Nous sommes en tout cas dans 
la bonne direction et notre aide pour ce projet va continuer. Mon 
souhait serait de créer un calendrier avec des buts à atteindre selon 



des échéances. Dans 3 ans nous allons fêter les 100 ans de 
l’Indépendance. Ce serait bien par exemple d’avoir accompli quelque 
chose de concret en 2021 et d’avoir quelque chose à fêter.  

c. 5000.- envoyés à l’association Damas Peruanas à Berne : réparation d’un toit 
pour des enfants handicapés.  

d. Tarapoto (Amazonie) : Achat d’un toboggan dans une place de jeu vers une 
école. Et des ballons aussi.  

e. Participation au Buskers pendant le mois d’août. Certes on ne vend pas grand 
chose, mais on profite de cette fenêtre pour être présent aux yeux de la ville.  

f. Pablo : On vend du Pisco une fois par mois à une soirée thématique où 
l’association est invitée. Tous les bénéfices sont reversés à l’association. Les 
bénéfices seront utilisés pour créer du marchandising et faire ainsi connaître 
l’association à un nouveau public. Prochaine soirée le samedi 17 mars.  

g. FDV 2017 : 18'000 de bénéfice à la FDV.  
h. En novembre on a organisé un souper chez les Mougin pour aider des 

psychiatres. Une vingtaine de personnes étaient présentes. 500fr a été récolté 
et cet argent a été envoyé à Lima pour aider des enfants schizophrènes.  

i. Les dons accumulés pour l’année 2017 sont de 15'900.  
 

5. Projets 2018 
a. Inauguration de la sculpture en avril-mai 2018. Une cérémonie aura lieu avec 

les autorités de la ville. Cette sculpture de 4m en fer représente un arbre qui 
symbolise la croissance de l’association et toutes ses racines. L’intégration est 
aussi traitée, et des personnages sont autour de cet arbre. Inviter les membres 
pour l’inauguration.  

b. Une petite école a besoin de travaux de rénovation, notamment le puit. La 
place de jeu est aussi catastrophique. On va donc les aider.  

c. L’école de Huamantanga a aussi besoin d’une aide.  
d. 18 mars 2018  on participe à la journée contre le racisme. On tient aussi un 

stand. Toute aide est bienvenue. 
e. 21-27 mars 2018 festival des films du sud. On tient un bar sur place. Toute aide 

est bienvenue.  
f. Jeudi 29 mars dès 19h : clôture de la journée contre le racisme. On va faire à 

manger. Vous pouvez venir profiter de cette soirée.  
6. Rapport de la trésorerie 

 
7. Rapport des vérificateurs des comptes 

 
8. Décharge du comité 

 
9. Election du nouveau comité 

a. Pablo et Ingrid Co-Président 
b. Volkan Vice-président 
c. Carla Secrétaire 
d. Alexis- Trésorière 
e. Assesseur : Kevin, Jo, Lorena, Tino, Claudia 

 



10. Vérificateurs de compte : Marius, Stéphane + Maïwen suppléante 
 

11. Divers et propositions individuelles 
a. Mailing liste globale pour informer les amis de l’association 
b. Remarques :  

i. Faut lire les statuts de l’association pour avoir connaissance de notre 
association et de ses buts. Si nécessaire, il faut les changer pour les 
adapter aux engagements de l’association. 

ii. Proposition de José : chaque année en janvier/février une sortie de 
week-end à ski est organisée par une association dont mon fils est le 
président. On peut faire ce genre de chose afin de créer un noyau dur 
autour de cette association et d’avoir des moments de joie. Cette 
information sera communiquée par la mailing liste.   

iii. José : Le 17 juin aura lieu le Picnic multiculturel à Estavayer à la grande 
salle. Vous êtes les bienvenus. Ce sera ma dernière en tant que 
président.  

iv. Claudia : J’aimerais bien aller danser les homes. Ce serait bien de faire 
un petit quelque chose autour de ça, vers les périodes de fêtes de noël. 

 
12. Apéro offert par l’association 

 


